



ENGEL & VOLKERS

10 Pièces

332 m²

Réf. W-02ZZ7X

1 699 000 €

Honfleur

Maison à vendre (14600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente cet authentique manoir du XV^e siècle, situé aux portes de Honfleur. À seulement 6 km de Honfleur et 18 km de Deauville, cette élégante propriété en pierre d'environ 330m² habitables, se déploie au cœur d'un parc paysagé clos, d'une surface de près de 2 hectares, à l'abri des regards. La demeure a conservé de magnifiques éléments d'origine : cheminées à colonnes, poutres sculptées, armoires. Restaurée avec soin, elle conjugue charme historique et confort. Le rez-de-chaussée accueille plusieurs salons chaleureux avec cheminées, une salle à manger, une cuisine ...

Engel & Völkers presents this authentic 15th-century manor, located at the gates of Honfleur. Just 6 km from Honfleur and 18 km from Deauville, this elegant stone property of approximately 330m² of living space unfolds in the heart of a landscaped park of nearly 2 hectares, away from prying eyes. The residence has retained magnificent original features: columned fireplaces, carved beams, coats of arms. Carefully restored, it combines historical charm and comfort. The ground floor houses several cozy lounges with fireplaces, a dining room, a kitchen with a pantry, a laundry room, a boiler room, ...

ENGEL&VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

